

LES ACCORDS DE LIBRE-ÉCHANGE À VOTRE SERVICE !

2023 marque le 12e anniversaire de l'Accord de libre-échange Canada-Colombie et le 10e anniversaire de l'Accord de libre-échange Canada-Panama. L'APECA et les CBDCs organisent une formation où vous pourrez rencontrer des délégués commerciaux canadiens des deux marchés. C'est l'occasion d'entendre directement les délégués commerciaux de ces deux marchés, de parler des avantages et des opportunités en vertu de ces accords.

LUNDI 8 MAI DE 8H30 À 10H00

ÉVÉNEMENT HYBRIDE

EN PERSONNE: ACOA BOARDROOM, 1801 HOLLIS STREET, HALIFAX, TBC

VIRTUEL: [TEAMS LINK](#)

COLOMBIE

En 2021, le commerce bilatéral de marchandises a totalisé 2,3 milliards de dollars, faisant de la Colombie notre quatrième partenaire commercial bilatéral en Amérique latine et dans les Caraïbes (hors Mexique). La Colombie était également le quatrième marché d'exportation du Canada en Amérique du Sud (après le Brésil, le Chili et le Pérou) en 2021, avec des exportations de marchandises évaluées à 1 milliard de dollars. Les principales exportations comprenaient les céréales (blé), les légumes et les engrais. Les importations en provenance de Colombie ont atteint 1,3 milliard de dollars en 2021 et comprenaient notamment des produits du pétrole et du charbon, du café et des fleurs et bulbes coupés. Selon les derniers chiffres disponibles, le commerce bilatéral des services a totalisé 371 millions de dollars en 2020, ce qui comprenait des exportations vers la Colombie évaluées à 219 millions de dollars et des importations qui ont atteint 152 millions de dollars.

PANAMA

L'accord de libre-échange bilatéral entre le Canada et le Panama est en vigueur depuis 2013. Le commerce bilatéral entre le Canada et le Panama en 2020 était évalué à 144,3 millions de dollars. Les biens canadiens exportés vers le Panama en 2020 étaient évalués à près de 129 millions de dollars et comprenaient des avions, de la machinerie, des produits pharmaceutiques et des produits alimentaires agricoles. Les importations en provenance du Panama en 2020 étaient évaluées à 15,35 millions de dollars, principalement constituées de métaux, d'équipements de fabrication et de produits alimentaires agricoles.

AGENDA

8h30 - Inscription et réseautage

8h45 - 9h00 - Présentation - FTA Colombie

9h00 - 9h15 - Présentation - FTA Panama

9h15 - 9h30 - Q&A

9h30 - 10h00 - Un-sur-un avec les agents du SDC:

M. Juan Carlos Navia, Colombie ; et

M. Luis Cedeno, Panama

Il n'y a aucun frais pour y assister mais RSVP est requis avant le 3 mai 2023 à nadia@kisserup.com